

Krefeld

Ratsportal online

[12.06.2009] Die Stadt Krefeld hat ihre Website neu gestaltet und parallel dazu ein Ratsinformationssystem entwickelt.

Ihren Internet-Auftritt hat die nordrhein-westfälische Stadt Krefeld überarbeitet. Neben einem neuen Design standen dabei die Themen Benutzerfreundlichkeit und Barrierefreiheit im Mittelpunkt. Wie der Zweckverband Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN) mitteilt, dessen Content-Management-System in Krefeld zum Einsatz kommt, wurde gleichzeitig zum Relaunch der Website ein neues Ratsinformationssystem entwickelt. Dieses soll Bürgern und Mandatsträgern umfangreiche Informationen aus Stadtrat, Fachausschüssen, Bezirksvertretungen und Beiräten zur Verfügung stellen. Das Ratsportal sei dabei mit einem eigenen Design realisiert worden, um alle Möglichkeiten der Navigation und Strukturierung ausnutzen zu können.

(bs)

Stichwörter: RIS | Sitzungsmanagement, Ratsinformationssysteme (RIS), Portale, Krefeld, Zweckverband Kommunales Rechenzentrum Niederrhein (KRZN)